

7580

Instituto Comercial conmemora aniversario

Con un acto oficial que se efectuará hoy a las 09,00 horas, el Instituto Comercial de Los Andes, conmemora un nuevo año de su fundación. Si bien el establecimiento fue creado un 11 de mayo de 1943 por Manuel Díaz Paredes, por disposición del Ministerio de Educación se trasladó la fecha de celebración para el día 11 de octubre, día de la Enseñanza Comercial".

Durante el desarrollo de la ceremonia oficial, se procederá a coronar a la Reina del Instituto Comercial 1987, celo que posee hasta hoy la alumna de 5º Contadores Jenny Cabrera.

Las actividades de aniversario del citado establecimiento culminan esta noche con el gran baile comercialino, en el cual participa

rán alumnos, profesores y ex alumnos, como ha sido la tradición.

Anoche, por las calles céntricas de la ciudad, se realizó la Farandula, que una vez más causó gran expectación entre el público asistente, por su calidad y colorido.

DELEGACION A VALPARAISO

Una delegación presidida por el Director del Instituto Comercial de Los Andes, Sergio Salas S., e integrada por profesores y alumnos, viaja hoy a Valparaíso con el fin de asistir a los actos de celebración de los 150 años de vida del Colegio "San Benito", establecimiento que pertenece a la Corporación de Educación Popular, entidad que administra también al Instituto Comercial de nuestra ciudad.



pre ha tenido el afán de incentivar la creatividad de los jóvenes; así como el año 1985 realizó, junto a sus alumnos del Colegio María Auxiliadora, el Primer Encuentro de Escritores y en el año 1986, el Segundo Encuentro, haciendo extensiva la invitación a los establecimientos educacionales de la provincia; participó como jefe de la delegación de estudiantes que representó a Los Andes en la III Muestra de Ciencia, Arte y Juventud, en San Antonio, el año pasado.

La autora del Poemario Amapola, proviene de una familia de mucho tesón, admira a sus padres los cuales educaron a cinco hijos, ya profesionales, sin ayuda más que la de su propio trabajo; además, porque ellos renunciaron a sus propios gustos por querer dejar como única herencia a sus hijos: la educación.

Es casada con el profesor Carlos Leiva, tienen dos hijos: Leonardo y Javier, éste último nacido en Los Andes.

Debe destacar, el mérito de esta joven profesional y escritora, que junto a su taller quieren enseñar a amar la literatura andina. Este poemario viene a constituirse en la primera publicación de una nueva generación. Aunque no es oriunda de la ciudad, sin desconocer su terreno minero de Schläger, se siente andina, porque aquí ha nacido oficialmente como escritora.

ccc/62-736

Nace una poetisa

El Taller Literario AYLLU presentó ayer a la educadora Palomira Susana Ramos Cruz, quien es autora del poemario Amapola.

La jornada cultural en el Centro Español, fue realizada con la presencia de la poetisa, escritora y periodista, Sara Viol, quien deleitó a los asistentes con una charla acerca de Neruda en Valparaíso.

NACE UNA ESCRITORA EN LOS ANDES
Palomira Susana Ramos Cruz, joven maestra, siempre se ha dedicado a las letras sin haberse trazado como meta el llegar alguna vez a publicar; lo hacia más como una

afición.

Después de haber participado en algunos talleres de otras ciudades, llegó a Los Andes y comenzó a formar parte del Taller Literario AYLLU, allí empeñó a sentir amor por lo que hacía, confiaron en ella, han creído en ella y la han estimulado para que proyecte su quehacer, no como una mera afición, sino como un trabajo más.

En exalumno del Liceo Maximiliano Salas Marchán, recuerda a sus profesores con cariño, aunque muchos de ellos ya no están.

En la búsqueda de las ingenuidades juveniles, como maestra, siem-

Nace una poetisa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nace una poetisa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)